

boletín municipal



AÑO XI Núm. 109 Depósito Legal C.-R. 132-58 ALCAZAR DE S. JUAN

Mayo 1965

INFORMACION MUNICIPAL

Por la Compañía Telefónica se ha adquirido un solar en la calle Alvarez Arenas, en el que con toda celeridad va a ser construido el nuevo edificio que albergue la nueva Central Telefónica. Con esto va a quedar resuelto definitivamente el problema de la falta de teléfonos en nuestra Ciudad toda vez que las futuras incrementaciones en el número de líneas, al disponer del servicio automático y de un local amplio, son sumamente fáciles de acometer. No obstante y para quedar a cubierto de forma total y con una indispensable previsión de aumento en el número de líneas, insisto en mi ruego a los vecinos precisados de servicio telefónico que aún no lo hayan solicitado, lo hagan con la mayor urgencia.

Con este nuevo edificio y sus mejoras consiguientes y con la nueva edificación de Correos y Telégrafos, que se realizará en breve, los servicios públicos en nuestra Ciudad mejorarán considerablemente en todos los órdenes.

Ha finalizado la instalación del repetidor de Televisión, obra que ha sido posible realizar gracias a la excelente colaboración del vecindario que ha secundado con gran entusiasmo el proyecto municipal. El mencionado repetidor se encuentra actualmente en periodo de pruebas, si bien los resultados hasta ahora obtenidos son excelentes, con lo que desaparecerán las dificultades de recepción que tan sensibles venían siendo en la época veraniega.

Han terminado las obras de instalación de alcantarillado en las calles Lepanto y Tirso de Molina, cuyo presupuesto ha sido totalmente costado por los vecinos, al igual que se han realizado en otras calles que aún mantenían falta de este servicio en algún tramo.

Igualmente ha finalizado la colocación de nuevo bordillo en la Plaza de España y se acometerá de inmediato el acerado por los propietarios de las fincas.

Como iniciación de las obras de pavimentación a realizar, se ha sustituido el bordillo de las calles Cautivo, Primo de Rivera, Horno, Dr. P. Lizcano y Madrid (primera fase), que aunque en parte se hallaba en buen estado, en cambio no ofrecía la posibilidad de respetar parte del viejo alternándolo con